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＜運動会の応援 ありがとうございました＞ 

５／２４（土）に行われた運動会では、子どもたちの頑張る姿を見ていただくことができ、職員一

同、とてもうれしく思っています。当日は、たくさんの応援をいただきありがとうございました。ご

協力をいただきましたアンケートの集計結果を裏面にてご報告させていただきます。 

≪５／２７（火） 防犯訓練を行いました。≫ 

不審者が校内に侵入した際に、どのように行動したらよいかについて訓練を行いました。瑞穂警察

署員さんが不審者役となり、校内をまわりました。どの学級も静かに身を潜めたり、担任の指示を聞

いて素早く行動したりするなど、真剣に取り組む様子が見られました。また、体育館で、校外で不審

者に出会ったときの行動として「つみきおに」を学びました。是非ご家庭でも話題にしていただけ 

たらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

７月の主な予定      ★･･･全学年に関わる行事等 

１日(火) 通級授業参観（～４日〔金〕） ★納付金納入日１ 

４日(金) ４１５の日 ４年校外学習（鳴海クリーンシステム） ★納付金納入日２ 

７日(月) ★個人懇談会【４時間授業】13:35下校（～１１日〔金〕） 

８日(火) ３年・さくら組校外学習（ノリタケの森） 

１５日(火) ４１５の日 

１７日(木) ★１学期給食終了 

１８日(金) ★終業式（通知表なし）【特別時間帯３時間授業】11:25下校 

１９日(土) ★夏季休業開始（～８／３１） ※夏季休業中に、２～５年生の希望者を対象に個別

指導（主に算数）を行います。詳しくは、別紙でお知らせします。 

◇体育館棟リニューアル工事開始（～２／２８） 

〔◇体育館棟が２月末まで使用できません。運動場にプレハブ校舎が建てられま

す。） 

２１日(月) 海の日 

９月始めの主な予定 

 １日(月) ★始業式 【特別時間帯３時間授業】11:25下校 ★納付金納入日１ 

 ２日(火) ６年身体測定 ★【特別時間帯４時間授業】12:15下校 給食なし 

 ３日(水) ５年身体測定 ★給食開始 ★【４時間授業】13:35下校 

 ４日(木) ４１５の日 ４年身体測定 ★【４時間授業】13:35下校 ★納付金納入日１ 

 ６日(金) ３年身体測定 ★【４時間授業】13:35下校 

９日(月) 分団別集会（５限）・一斉下校 

【不審者（瑞穂警察署員）が

校内をまわる様子】 

【「つ･み･き･お･に」に

ついて警察署員が子ども

たちに説明する様子】 

つ・・・ついていかない 

み・・・みんなといつもいっしょ 

き・・・きちんとしらせる 

お・・・おおごえでたすけをよぶ 

に・・・にげる 

 



〈運動会アンケートの結果〉９１人回答 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈保護者の皆様からいただいたご意見より〉 
・大変お疲れさまでした。涼しい日で助かりました。テント購入も大変ありがたかったです。6年障害物リレーが工夫さ

れていてとてもおもしろかったです。個人技もあり、協力もあり、運動能力が必要な物もあり、能力というよりは運的な

要素もあり、運動が苦手な子でも、どの子も見せ場があったように思います。大変思い出に残る最後の運動会でした。あ

りがとうございました。 

・子どもたちが着順の手伝いをしていて、自分の競技がない時も運動会に参加している自覚を持てて良いと思いました。 

・昨年からのテントは熱中症対策としてでなく、今回のように少し肌寒く小雨時の寒さ対策としても役に立ち、設置等に

関わっていただいた方々にとても感謝しております。テントのおかげで子供も快適に運動会を楽しめていたと思います。 

・運動会の演技位置のお知らせがあったので、観覧及び撮影のスタンバイができ、良かったです。競技前に競技種目のル

ール説明もあり、理解して観覧することができ、より楽しんで観覧や応援ができる点も良いです。 

・入場門（掲揚台付近）に、児童、保護者含めて人が滞留しやすく、移動の妨げになっていた。その付近は立ち止まり禁

止にしてはどうか。 

・本部席の後ろを立ち入り禁止にしたのは良かったと思う。プリントだけでなく、きずなネットでも情報発信してほしい

（何時の時点で開催可否を判断するなどの情報はプリントでの連絡のみだったので、子どもがプリントを失くすなどし

たら知りようがない） 

・今回指揮台のところが通り抜けができなくて、とても不便でした。何度もグルっとまわって人が多くて行きにくかった

です。組体操や、ダンスがなくなった今、クラス対抗リレーなどあると盛り上がると思いました。 

・運動会ありがとうございました。1・2 年生のかけっこ競技で、ゴール順に誘導する係の児童や教員が、撮影スペース

とゴールの直線上に立ったまま待機しているため、競技をしている子の撮影がとても難しかったです。（ゴールした瞬間

は全く見えませんでした）撮影スペースの変更や係の児童の待機場所を検討していただけるとありがたいです。 

・テントボランティアについて、もう少し詳細を記載してほしいです。6人グループで 2テントくらいを目安に設置して

もらいます等◯名集まれば当日何時から何時頃終了予定等が把握できれば協力可能な方も増えると思います。不足して

る場合も何名必要で現状何名なので、今のままだとテントがたてれそうにありません等教えて頂けると嬉しいです。 

・サッカーのゴールをもう少し邪魔にならない場所へ移動した方が良いと感じた。 

・短距離走のゴールテープで今年も擦り傷を負いました。昨年は腕の皮膚が切れて病院に行ったところテープの摩擦でヤ

ケドみたいになっていると言われました。ゴールテープの使用方法や有無等もう一度考えていただきたいと思います。 

 

上記以外にもご家庭での様子や教職員への激励のお言葉、改善してほしい点などの多数のご感想をいただ

きました。 

また、様々な貴重なご意見をいただきました。今回のアンケート結果を来年度に生かし、子どもたちにと

ってより充実した体育的行事づくりを目指していきます。 

運動会準備や片付けなどにご協力いただきました保護者の皆様には、重ねてお礼を申し上げます。 

ありがとうございました。 
 

A B C D 

とてもそ

う思う 

そう思う 思わない まったく

思わない 

 

 

１ 運動会当日のお子さんの姿について

（１）運動会を楽し 

んでいましたか 

（２）競争種目を楽しんで

いましたか ２ 運営について 

（１）学校からのお知 

らせ、観覧場所は適切 

でしたか 

（２）種目・内容、競

技のルール等はよくわ

かりましたか 

（３）競技種目は学年の実

態に合ったものでしたか 


